

## Maison des Morts



Bâtiment érigé dans les premières années du XVI<sup>e</sup> siècle par l'un des principaux architectes de son époque: Juan de Álava ou Ibarra. Il reçoit ce nom pour les crânes qui soutiennent les rebords de fenêtre, traditionnellement appelés décès, mais un nom aussi sombre le rendait toujours lié à diverses légendes concernant les morts terribles de ses habitants. La façade est présidée par un médaillon avec le buste de Don Alonso de Fonseca, archevêque de Santiago et mécène principal de Juan de Álava. Dans la frise au-dessus de la porte, l'écusson de la famille Ibarra apparaît soutenu par deux putti entourés de grotesques délicats. Plusieurs médaillons aux personnages inconnus ornent la façade, habillés de la dernière mode. Des têtes d'anges ailés achèvent le bâtiment.

### Données Historiques

---

**Architecture:** Architecture civile

**Construction:** Maison Noble

**Styles prédominants:** Plateresque

**Période Historique:** Époque moderne

### Adresse

---

Bordadores, s/n. Salamanca. 37002 Salamanca.

### Plus d'information

---

#### Oficina de Turismo de Salamanca

**Adresse:**

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

**Teléfono:** 902 302 002 / 923 218 342

**Fax:** 923 263 409

**Email:** [informacion@turismodesalamanca.com](mailto:informacion@turismodesalamanca.com)

**Página Web:** [www.salamanca.es](http://www.salamanca.es)

### Horaires et Tarifs

---

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis